

Spenden statt Grillen

Von Ulrich Tondar

19. August 2021, 07:52

Chorgemeinschaft denkt an die Flutopfer





Die sommerlichen Grillabende haben in der Chorgemeinschaft St. Marien Kaldauen/Seligenthal eine lange Tradition. Viele Jahre war es üblich, dass die Sängerinnen und Sänger an einem Samstagabend im August zusammen kommen, um ausnahmsweise nicht zu singen, sondern um in gemütlicher Runde beisammen zu sitzen: Kein Ansingen, keine Stimmübungen, kein vierstimmiger Gesang und auch das Klavier hatte Pause.

Im vergangenen Jahr viel der Grillabend allerdings erstmalig wegen der Corona-Pandemie aus und auch der für den 21. August 2021 bereits terminierte Treff wird nicht stattfinden. Denn der Vorstand der Chorgemeinschaft hat beschlossen, **die Feier abzusagen und das so ersparte Geld für die Opfer der Flutkatastrophe zu spenden. Ein Vorschlag, der bei der letzten Chorprobe von den aktiven Mitgliedern einstimmig angenommen wurde.**